DEPORTE EN EDAD ESCOLAR en CASTILLA-LA MANCHA

RREVES

COMPETICIÓN
La última jornada
del año será este
próximo sábado

Este próximo sábado 19 de diciembre se disputará una nueva jornada del Campeonato Regional del Deporte en Edad Escolar, en sus distintas modalidades, que será la última perteciente al año 2009. La competición se reanudará el sábado 9 de enero de 2010.

Definidas las selecciones regionales que jugarán el Nacional

■ Ya están conformadas las selecciones manchegas cadetes e infantiles, en masculino y femenino, que jugarán el próximo Campeonato de España en Zaragoza, entre el 26 y 30 de diciembre.

La actualidad del deporte escolar, los miércoles en la Cadena SER

■ Junto a la cobertura que semanalmente realiza este periódico sobre el Campeonato Regional en Edad Escolar en la provincia, también la Cadena Ser ha programado un espacio para contar la actualidad que genera esta competición todos los miércoles sobre las 15.45 horas.

RESULTADOS

Todos los resultados y clasificaciones de la competición pueden consultarse en la página web www.deportesclm.com

BÁDMINTON

Gran nivel competitivo en la III prueba del circuito regional

Moral de Calatrava acogió una nueva jornada de bádminton, que contó con 86 participantes

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Moral de Calatrava acogió la III prueba del circuito regional de bádminton, correspondiente a la liga regional 2009/2010 que disputan los clubes federados de Castilla-La Mancha, correspondiente a las categorías sub-13, sub-17 y absoluta, en modalidad individual masculina y femenina. La organización de la prueba corre a cargo de la Diputación de Ciudad Real contándose con la colaboración de la Federación Regional de Castilla-La Mancha, el Ayuntamiento. de Moral de Calatrava y Bodegas Moralia. Como novedad hay que resaltar la inclusión, a nivel experimental, de la categoría sub 9, teniendo en cuenta las dimensiones de la pista, así como la altura y tamaño de la red.

La jornada estuvo marcada por la inscripción de localidades y ciudades de toda la geografía castellano-manchega, entre ello Cuenca, Albacete, Guadalajara, Mocejón, Toledo, Velada y Moral de Calatrava. Aunque en esta prueba no asistieron algunos de los mejores jugadores del ranking regional y nacional, como Javier Abián, David de la Cruz, Miguel Serrano, Antonio Bacete, Sara Peñalver, hay que decir que la prueba tuvo emocionantes partidos sobre todo en semifinales y en las distintas finales. El número de participantes fue de 86, creándose en alguna de las categorías dos divisiones en función del ranking regional y nacio-

Dentro del buen nivel de juego exhibido, es de destacar a varios jugadores como los principales



Un grupo de participantes posa antes de la competición. / LA TRIBUNA

protagonistas de la jornada: Sergio Rodríguez Peces (Fénix Mocejón), Esther Montero Monge (Guadalajara), Silvia Redondo Carmena (Fénix Mocejón), María del Carmen Gómez López (Moral de Cva.), Oscar Gutiérrez Calvo (Drop Toledo), Miguel Serrano Quereda (Albacete) y Francisco Sánchez Valencia (Moral de Cva.).

La entrega de trofeos se hizo a lo largo de la jornada conforme finalizaban los partidos y se entregó un trofeo especial para el jugador más competitivo de las distintas categorías, en este caso el comité de competición decidió entregarlo a Javier Huertas Trujillo, de Moral de Calatrava.

Las próximas citas regionales serán el 10 de enero, Campeonato Regional absoluto, sub 13 y sub 11. El 6 de febrero, IV prueba del circuito regional, en Cuenca.

FÚTBOL





Resultados de la EF Valdepeñas. Los equipos de la Escuela Municipal de Fútbol de Valdepe-

Los equipos de la Escuela Municipal de Fútbol de Valdepeñas/Inmobiliaria Teo consiguieron diferentes resultados en una nueva jornada del campeonato escolar. Así, el alevín B vinatero

venció con claridad (10-2) al Manzanares B, mientras que el alevín C cayó por 6-2 ante el conjunto B de Membrilla. Además, el infantil B cayó por 2 a o en su desplazamiento a Fuente el Fresno, al igual que hizo el Valdepeñas cadete B, que cedió en su

propio terreno de juego frente a Infantes. En interescuelas, en el desplazamiento a Daimiel, el infantil perdió en el último minuto por 3 a 2, el femenino venció con un 3 a 1 y por último el alevín goleó al Daimiel por 1 a 5 / FOTOS: LATRIBUNA